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1. Во времена Сталина вопрос отделения УССР не стоял. Как не стоял он в 1990 году в США о
возможности отделения Техаса и Калифорнии в 2050 году (можете считать это -
ПРЕДСКАЗАНИЕМ). Малейшие разговоры в 1930 году в СССР об отделении УССР в 1990, - были
бы встречены той же реакцией, что и разговоры об отделении Техаса к 2050 году - в 1990 году.
А люди, ведущие подобные проповеди, - попали бы - просто в психушку - что в той стране, что -
в этой. Люди - не меняются и - везде одинаковы.
2. Необычайная "важность" Украины для Империи - следствие двух процессов:
а) самый высокий демографический прирост славянского населения (среди прочих славянских
земель), следствием которого стала значительная "украинизация" всего Советского Союза - в
настоящий момент чуть ли не половина населения российской Федерации имеет "украинские"
корни (то есть не менее 1/8 крови от предка - уроженца земель нынешней Украины), так как
коренные земли России, и Белоруссия - никогда не могли похвастаться такими же скоростями
прироста демографического;
б) долгими периодами правления "украинских" лидеров - Хрущева и Брежнева, которые
руководствуясь логикой внутрипартийной борьбы - как могли - развивали свои "коренные"
области, - в первую очередь - Донецк, Харьков и Днепропетровск. Именно логика
внутрипартийной борьбы в позднем СССР привела к известному перекосу в очень многих
отраслях машиностроения - в пользу "коренных" областей - наших генсеков. Никто в этом не
виноват, - любой лидер ССР - делал бы то же самое. Только учтите, что шел период Стрельца, а
значит земли украинские давали большое количество политических лидеров с высокими
качествами, тогда как земли Козерога для которого данный цикл был Двенадцатым - времени
слабости и утрат, - давали в этот период малое число слабых лидеров.
Собственно на Хрущева и Брежнева - неча пенять, не было бы их были бы какие-то иные
украинцы, или - Берия, Шеварднадзе, или Алиев с Рашидовым. Извините, - так уж пришлось,
что основная масса земель, поглощенных Империей в прошлые циклы были Стрельцовскими, а
стало быть - в цикле Стрельца - лучшими политическими лидерами должны были бы быть, кто
угодно но только не представители Коренного для Руси Козерога. И кто бы ни пришел к Власти
в СССР, он начал бы укреплять свою электоральную базу - это естественно.
В то же самое время, - прошу Вас не забывать, что на деле - Украина оказалась в составе
Империи - совсем недавно. По Андрусовскому миру с Польшей, подтвердившей итоги
Переяславской рады, - к России отошли лишь губернии - Полтавская, Черниговская и Киевская.
Это конец 17-го века, - 350 лет назад. 300 лет назад по Ништадскому договору - к России
отошли Эстляндия и Лифляндия. И только 230 лет назад в конце правления Екатерины - по
Первому Разделу Речи Посполитой к России отошла нынешняя Восточная Украина, которая
считается Вами - безусловно Российской. Извинимте за подробность, - нынешние Латвия и
Эстония были в составе Империи на 50 лет дольше, и это касается именно Восточной Украины,
я не говорю еще об Украине Западной. Какие именно структуры и традиции - в местных краях
мог бы успеть принести туда наш Козерог за столь короткий временной интервал???
Извините за подробность, - с точки зрения Империи - "латышские стрелки" которые всяко
дольше (а именно - как минимум на 50 лет!) варились в составе Империи - скорее должны были
бы стать носителями "козерожьего менталитета" чем украинцы. При этом - Латвия и Эстония
отвалились в 1990-ых годах от Империи со свистом. Внимание вопрос, - если скорость
ассимиляции территории, не являющейся "Ядровой Землею Империи" постоянна - для любых
стран, народов и этнических групп и - не зависит - ни от национального, ни этнического сотава
проживающего там населения, - почему/от чего Вы думаете, что процессы Интеграции
украинских земель в Империю - должны происходить быстрее, чем точно такие же процессы в
Прибалтике. Да, подобные процессы можно ускорить и это постоянно происходит в годы,
когда та, или иная страна входит в свой Третий дом. Этим занимались Англичане в Нормандии
в годы Столетней войны в их Третьем доме. Этим занимались французы в той же Нормандии, в
той же Столетней войне - в ИХ Третьем доме. Это делал Иван Третий в чуждом для Козерога -
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водолейском Новгороде, да так, что тот уже никогда не поднялся - в Третьем доме Российской
Империи. Это делали англичане - в Северной Америке, Индии, Австралии - в их Третьем доме, -
пока амерские индейцы и австралийские аборигены не кончились, и чуть было не кончились
индийцы в тех областях - где сидели англы в их Третьем доме. Если хотите более свежих
примеров, - именно этим занимались японцы в Корее, на Филлипинах, Маньчжурии, Нанкине и
Шанхае в их Третьем доме, - за что их сейчас ненавидят все в той же Восточной Азии. Строго
говоря, это то, что было начали но не закончили делать китайцы в Тибете в их Третьем доме, и
так как они не закончили, - боюсь, что Тибет может в итоге оказаться - не таким уж китайским.
Это то самое, что будет делать Турция - в её Третьем доме с курдами, болгарами и прочими
аравийцами и - извините меня за подробность, - "болгарские братушки" сами на все
напросились - без дела чморя турков в прежние годы, да потом еще и наплевав в дружескую
руку их единственного помощника.
Товарисч Юсченко, крича о "Голодоморе" не фига не понимает - как именно страны
превращают те, или иные области в собственные Ядровые Земли Империи. А происходит это -
не методами "голодомора" - потому что это - оружие медленное и плохо направленное, а как
японцы в Нанкина, или китайцы в Тибете. Скоро покажут - как это делают турки - сперва в
Курдистане, а потом и в Болгарии. Если бы у России - сталинская эпоха была Третьей, а не
Одиннадцатой, - Украина навсегда бы стала ЯЗИ, а Ющенко бы никогда не родился, чтобы о
"голодоморе" рассказывать и "вышиванок" бы уже никто - никому не показывал. Я не хотел об
этом углубляться, но раз уж Вы спрашиваете, - нет - Украина не стала ЯЗИ, иначе бы всему
миру - это надолго запомнилось, а людей с украинскими предками у нас в стране было бы
ровно столько, сколько в эпоху Василия Третьего - людей с предками новгородскими (то бишь -
не так, чтобы очень). Надеюсь, что объясняю достаточно корректно - и внятно.

3. Иной раз мне кажется, что люди просто не понимают - как все происходит. Кондратьев хз
сколько лет назад сказал, что по его теории в 2010 году в экономике будет jopa. Эллиот в те
же самые годы по своим волнам прикинул и объявил, - Кондратьев дело говорит, - будет jopa!
В ответ - хренова туча народу и еще хуева туча эхспертов в ответ принялась зубоскалить и
разъяснять, что у нас тут случится роботизация и постиндустриальная икономика, и вообще -
Кондратьев из ума выжил, а Эллиот ваще шарлатан. Сейчас на дворе 2009 год. Внимание
вопрос - как вы думаете, - кто больше прав Кондратьев с Эллиотом, или херова туча эхспертов
с роботизацией и постиндустриальною экономикой???
Теперь другая ситуация, - мы утверждаем. что каждая страна за двенадцать сезонов по
примерно 60 лет каждый проживает этакий аналог года длиной в 700 лет и каждые примерно
60 лет, наступает новый сезон, - в какой-то появляются грибы, а в какой-то начинают пить
пиво. А еще в какой-то сезон имеют быть морозы под 40 градусов ниже нуля, а в какой-то -
весенняя распутица, а в какой-то комары летят тучами - и так - в КАЖДОЙ стране. Внимание
вопрос - если предсказано, что температура стремительно падает и жди морозов, - какова
именно вероятность того, что "все-таки пронесет"? Ответ - скорее всего данная вероятность
равна НУЛЮ. И всяие разговоры насчет робототехники - горю уже не помогут.
Внимание вопрос, - если известно, чтов 2010 году случится охренительный кризис
перепроизводства - каков смысл производить высокотехнологичное оборудование, которое
после 2010 года - лет сто никому ни хера не понадобится?
Какой смысл развивать генетику, если известно, что в итоге данной деятельности
разнообразные товарищи Лысенко начнут выводить овечек Долли и всякую иную кукурузу
Монсанто, которая не умеет реплицироваться, а поэтому все это генетическое великолепие
неминуемо похерится году к 2020-му, а денежки утекли хрен знает куда?
Какой смысл участвовать в гонке по производству компьютеров, если - из прогнозов
Кондратьева с Эллиотом, сделанных самое позднее в 1930 году (то есть известных товарищу
Сталину и самым разным умным людям, его окружавшим) - понятно, что расцвет кибернетики
придется на цикл, когда Россия будет безнадежно слаба, а когда она опять войдет в силу -
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можно будет пользоваться уже и - заемными, так как лучшие и передовые образцы окажутся
никому нах не нужными, ибо - грядет резкая депопуляция?
Вот ракеты - будут нужны в будущем цикле. Ядреные бомбы - тем более. А большие компы и
генетика - вряд ли. Ибо Зима. Кондратьевская Зима. Эимой плавки и солнечные панамки - нах
не нать. И лишних ртов, как это ни страшно и ни цинично звучит - тоже не нать. Потому что -
по тому - как оно развивается, - очень скоро гастарбайтеры в России - будут работать - просто
за еду. Или - поедут умирать назад в свои Стрельцовские страны. Потому что когда "зима
катит в глаза" спасение для стрекозы исключительно - внутри муравейника. Однако -
просцессы расширения муравейника до беспредельных размеров приведет лишь к гибели и
муравьев, и - стрекоз.
Я уже много раз повторял, - по-моему ИМХУ - в нынешнем цикле очень много чего наша страна
получит от Запада (в первую голову от Германии) - за защиту, тепло и еду. Возможно, кто-то
не понимает правил астрологии, поэтому разъясню, - Российский Козерог находится в трине к
националистическим и бюргерским Австрии и Баварии, а не Имперскому прусскому Овну.
Кайзер никогда не был другом Царя, - другом Царя традиционно был Кесарь. Итак, - я
утверждаю, что в текущем цикле Россия резко выиграет за счет того, что ей будет очень
помогать именно - бюргерская, националистическая часть Германии, а уж что из этого
следует… Что-то - да следует  .

Поймите господа и товарищи, - Зима на носу, а Вы думаете и действуете так, будто у нас
впереди еще до хрена теплых солнечных дней. Вы посмотрите за окно, да на термометр.
Козерог - Вершина Зимы, а Вы спрашиваете - будто Рак, или Овен на дворе, - "когда нам зерно
убирать и когда пора сеять?" Какое там сеять - снег уже выпал в два вершка и еще выпадет, -
в конце каждого четного года - по локтю снега наметать будет и так до 2020… А уж что потом
- Вы доживите сперва!

Извините, ежели чутка слишком эмоционально. Наболело…
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